
Ergänzungsantrag 
 
Betreff: Sitzungsvorlage 0657/2023/2.3 Vereinsbeitritt gesundes Ostfriesland 
 
 
Hierdurch beantragt die SPD-Ratsfraktion vor einem Beitritt zu einem Verein, eine inhaltliche 
Darstellung im Fachausschuss. Gleichzeitig sollte die Gründung des Vereins auf Ostfriesischer Ebene 
zunächst abgewartet werden um danach einen Beitritt zu diskutieren.   
 
Begründung: 
Einrichtungen, die auf gleicher Ebene arbeiten, sollten ebenfalls vor einem Beitritt dargestellt 
werden. Wie z.B. der Kreissportbund Aurich.  
Vereine sind z.B. in der Regel übergeordneten Organisationen auf Landesebene angeschlossen. Auch 
diese Ebenen wirken zugunsten der örtlichen Vereine im Bereich Digitalisierung und allgemein zur 
Unterstützung für die unterste Ebene. 
Es sollte vermieden werden, das wieder eine Organisationseinheit geschaffen wird, obwohl bereits in 
gleicher Richtung andere Organisationen auf Landes- und Bundesebene tätig sind. 
Rekrutierung von Fachkräften ist in der Regel Aufgabe der Einrichtung, welche Fachkräfte benötigt. 
Nur sie kann beurteilen, welche Anforderungen für freie Arbeitsplätze notwendig sind. Es werden 
weder Krankenhäuser noch Pflegeeinrichtungen auf Vorschlag eines Vereins auf Ostfriesischer Ebene 
sich MitarbeiterInnen vermitteln lassen, was auch Aufgabe der Arbeitsverwaltung ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Dorothea van Gerpen 
Fraktionsvorsitzende der 
SPD-Ratsfraktion 
 


